



Braunform GmbH
Unter Gereuth 7 + 14
79353 Bahlingen | Deutschland
Tel: 0049 (0) 7663 9320-0
Fax: 0049 (0) 7663 3727
Email: info@braunform.com
www.braunform.com
www.facebook.de/braunform

Kontakt:
Marketing Braunform GmbH

Telefon 07663/9320-108
Telefax 07663/9320-109
E-mail: marketing@braunform.com

PRESSEINFORMATION

Der dritte Braunform-Kindertag 2014 im wilden Dschungel

Einige Sorgen hat den Organisatoren dieses Jahr das Wetter gemacht. Aber am 1. Sommerferientag waren alle Wolken weg und insgesamt 46 Mitarbeiterkinder im Alter von 3 bis 11 Jahren strömten um 11 Uhr zum diesjährigen Kindertag unter dem Motto „wilder Dschungel“. Einige der Kinder waren schon einmal auf einem Braunform Kindertag, andere haben ungeduldig darauf gewartet, das erste Mal teilnehmen zu dürfen. Am Ende des Tages waren alle begeistert und haben sich den Termin für den nächsten Braunform Kindertag bereits im Kalender ihrer Eltern notiert.

Bemalt mit Glitzertattoos bewarfen die Kleinsten tatkräftig wilde Dschungeltiere mit Wasserbomben und veranstalteten ein Spinnenrennen, um sich danach entkräftet von den Torturen und Gefahren des Dschungels auf der Kuscheldecke Bücher vorlesen zu lassen oder sich kreativ bei der Bemalung des gemeinsamen Dschungelhauses zu verwirklichen. Selbstverständlich muss man sich von diesen Strapazen dann auch bei einem gemeinsamen Mittagessen mit herzhaften und süßen Schleckereien erholen.

Der jährlich stattfindende Braunform-Kindertag ist mittlerweile zu einer festen Institution zu Beginn der Sommerferien geworden und wird von einem Team der Auszubildenden der Braunform GmbH unter „Aufsicht“ der Personal- und Marketingabteilung organisiert und betreut. Durchgeführt wurde der Kinderferientag des Bahlinger Unternehmens Braunform GmbH zusammen mit der Kindereventagentur Zauberblitz aus Freiburg, welche sich um die professionelle Betreuung der insgesamt 46 Mitarbeiterkinder im Alter von 3-11 Jahren kümmerte und auch das Equipment stellte.

Bildübersicht:



Insgesamt 46 Mitarbeiterkinder
im Alter von 3-11 Jahren
nahmen am 3. Kindertag teil.